

令和2年2月6日

保護者のみなさま

大阪市教育委員会

「いっしょにのばそう！子どもの体力」の配付について

余寒の候、皆様方におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。

保護者の皆様には、平素より本市教育活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、大阪市教育委員会では令和元年度「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」【大阪市の結果】を、令和2年2月5日に公表いたしました。

教育委員会といしましては、体力向上には、学校・家庭・地域が連携して取り組むことが重要であると考えており、そのためには、学校はもとより、保護者、地域（市民）の方々に本市の子どもたちの現状を理解していただく必要があるとの認識から、教育委員会のホームページに公表内容を掲載し、広く市民の皆様への周知を行っております。

つきましては、この度、大阪市の子どもたちの力を伸ばすために大切なことをまとめ、「いっしょにのばそう！子どもの体力」と題して、リーフレットを作成いたしましたので配付いたします。ご家庭や地域での生活の中でご活用・ご実践いただけたら幸いです。

今後とも、子どもたちの体力向上に向け、学校・家庭・地域が連携してお取り組みいただきますよう、お願いいたします。

※詳細な内容につきましては大阪市ホームページにおいて、以下のとおり掲載しています。

令和元年度「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」【大阪市の結果】

<http://www.city.osaka.lg.jp/kyoiku/page/0000462203.html>